

Son épouse :

Claude Homann von Herimberg ;

Sa fille et son gendre :

Alexandra et Louis-Frédéric de Pfyffer d'Altishofen;

Ses petits-enfants :

Alexandre de Pfyffer d'Altishofen;

Flavia de Pfyffer d'Altishofen;

Bianca de Pfyffer d'Altishofen;

Maximilien de Pfyffer d'Altishofen;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Franz-Josef

Baron HOMANN von HERIMBERG

enlevé à leur tendre affection le lundi 30 mars 2020 à la veille de ses
92 ans.

Le défunt repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la
Cluse à Genève.

Ses obsèques, suivies de l'incinération, seront célébrées dans l'intimité
familiale le dimanche 5 avril à 10h30, en raison des directives sanitaires
officielles.

Cet avis tient lieu de faire-part.

RIP